

# OLIVIER MAJECKI

## *Interview à cœur ouvert !*

**G**érald PROUST est allé à la rencontre d'Olivier MAJECKI, l'un des plus fidèles collaborateurs de notre journal depuis plus de 10 ans maintenant... Olivier Majecki, c'est aussi l'un des meilleurs pronostiqueurs actuels pour les Tiercés, les Quartés et les Quintés !

Un entretien chaleureux et cordial qui ne poursuivait qu'un seul but : éclairer les lecteurs de « Mieux Réussir » sur le parcours et les méthodes utilisées par notre chroniqueur !



**Gérald PROUST : Olivier bonjour, pouvez-vous en quelques mots retracer votre carrière afin que nos lecteurs apprennent à mieux vous connaître ?**

Olivier MAJECKI : Je crois, Gérald, que la passion des chevaux est pour moi une histoire très ancienne. Une histoire qui doit trouver ses racines dans ma plus tendre enfance puisque, merveilleuse coïncidence, je suis né à Grosbois... A quelques centaines de mètres seulement du plus grand centre d'entraînement de Trotteurs d'Europe!

**GP : C'était un destin tout tracé !**

OM : Le hasard n'existe pas, notre destin, quel qu'il soit, finit toujours pas nous rattraper. En tous cas, le fait que j'ai côtoyé très tôt l'univers des chevaux de course n'est sans doute pas étranger à mes choix personnels et professionnels. Ce centre d'entraînement que je connais sur le bout des

sabots et dans lequel j'ai beaucoup d'amis a de toute évidence contribué à construire et à forger ma passion pour les courses de chevaux ! Le temps a passé depuis, mais ma passion est toujours aussi présente aujourd'hui !

**GP : Je crois savoir que vous avez commencé à écrire dans les journaux hippiques il y a très longtemps.**

OM : J'ai en effet commencé au tout début des années 1980, ce qui fait tout de même plus de 30 ans ! Au tout début, j'écrivais des chroniques d'élevage et de génétique équine pour l'un de vos amis : Jean-Charles TISON (On le salue chaleureusement au passage !). Il diffusait à l'époque un petit journal de course très intéressant qui s'appelait « Le Jour J ». J'ai des souvenirs amusants à ce sujet puisque je rédigeais mes sujets sur la moitié de la dernière page,

*l'autre moitié de cette page était noircie par Jean-François Pré... Devenu, depuis, une véritable « star » du milieu hippique !*

**GP : Vous n'avez jamais eu envie d'être propriétaire de chevaux de course ?**

*OM : Mais je l'ai été longtemps Gérald. J'ai déclaré mes couleurs en 1978... Casaque rose et grise, croix de lorraine grise et toque rose ! Tout ça ne date pas d'hier ! Du début des années 1980 à la fin des années 1990 j'ai dû posséder, seul ou en copropriété, une bonne quinzaine de Trotteurs Français.*

**GP : Comment avez-vous eu envie de franchir le pas ?**

*OM : En 1980, j'étais ami avec le rédacteur en chef adjoint de Paris Turf, Jean-Claude Briffault, c'est lui qui m'a décidé à acquérir mes premiers chevaux. Ensemble nous avons acheté trois chevaux : Maya du Bouffey, Mérotte du Bouffey et Même lui un fils du grand étalon « Bellouet ».*

**GP : Quels sont vos meilleurs souvenirs avec vos pensionnaires ?**

*OM : Vous qui connaissez ce milieu mieux que personne, vous savez à quel point les chevaux de course peuvent procurer de grandes joies mais aussi de cruelles désillusions ! Il y a eu durant toutes ces années des fortunes diverses mais aussi de grandes satisfactions puisque mes couleurs ont triomphé pour la première fois à Laval avec une excellente jument qui s'appelait « Quasi Duchesse ». Une jument tendue et sur l'œil mais aussi pétrie de talent et de classe, elle m'a par la suite apporté de grandes joies puisqu'elle s'est imposée plusieurs fois à Vincennes dans de très belles épreuves au trot monté... Nous nous sommes même offert le luxe de battre facilement la championne « Queila Gédé » qui par la suite a gagné le prix d'Amérique en faisant exploser le chronomètre cette année-là... Elle trottait 1'15'5 sur les 2700 mètres de la grande piste si ma mémoire est bonne.*

**GP : Aujourd'hui, vous n'avez plus de chevaux à l'entraînement ?**

*OM : Non. J'ai dû vendre le dernier Yearling il y a une dizaine d'années et j'ai décidé de*

*ne pas prolonger l'expérience. Mais je ne dis pas que mes couleurs ne reverront pas un jour la cendrée de Vincennes ! J'ai réellement consacré beaucoup de temps (et sans doute aussi d'argent...) aux trotteurs, je suis un véritable passionné... Mais il faut parfois savoir tourner la page ! J'ai également eu la chance de posséder deux étalons Trotteurs « Fawley » et « Victory », Fawley détenait à cette époque le record de France des deux ans au trot attelé, c'était un Franco-américain très près du sang. Avec mon ami Philippe NICOLINI qui possède un très joli haras dans la Sarthe j'ai eu aussi plusieurs poulinières, parmi celles-ci, il y avait l'exceptionnelle « JOURGA », la propre sœur de DOURGA II, une génitrice hors du commun puisqu'elle est à l'origine d'une pléiade de champions : OURAGON, ARNAQUEUR, RANGONE (Gagnante du grand prix de l'U.E.T !), DRESDEN, GIESOLO DE LOU, INDY DE VIVE (le père du Crack READY CASH !), KOURGANA, MOTHE DE LOU, OYONNAX (Gagnant de prix d'Amérique !), QUEEN FLORE, ROMBALDI... Il était vraiment difficile de faire mieux !!!*

**GP : Vous obtenez des résultats incroyables avec vos pronostics depuis toujours. Pour être tout à fait franc, j'ai rarement vu une telle réussite et surtout une telle régularité pour des pronostics qui s'adressent aux Tiercés, Quartés et Quintés plus. C'est assez exceptionnel en termes de Bilan, vous avez une recette magique ???**

*OM : Je n'en ai aucune Gérald. Si ce n'est que je pense, depuis toujours, qu'il est impossible de s'improviser pronostiqueur hippique sans une excellente connaissance de ce milieu. Je vois chaque jour fleurir de nouveaux pronostiqueurs dans la presse hippiques (j'en ai d'ailleurs formé certains à l'occasion de stages professionnels !) ils sont souvent très attachants et sans doute très disponibles... Mais que valent réellement leurs pronostics ??? Il n'y a qu'un seul arbitre dans ce domaine... et les turfistes le savent bien... Seuls les résultats comptent !!! Alors combien donnent-ils de bonnes arrivées de Tiercés chaque année, il suffit de lire la presse hippique... Les meilleurs font entre 120 et 140... Pardon pour ce qui pourrait passer pour un manque d'humilité*

mais il y a des moments dans la vie où il faut dire les choses et enfin parler des résultats ! En 2012 j'ai donné à vos lecteurs 188 Tiercés, avec en prime 102 Quartés et 67 Quintés+... Pour celles et ceux qui ont suivi mon pronostic l'an dernier... Le total des gains s'élève à plus d'Un Million d'Euros (dont un Quinté dans l'ordre qui a rapporté à lui seul la somme de 512.000 euros !)... Il est vraiment difficile de faire mieux ! Fin Mars 2012 je suis déjà à 46 Tiercés (dont 24 dans l'ordre exact), 27 Quartés (dont 8 dans l'ordre) et 14 Quintés+... La machine est en route une fois de plus ! Depuis que nous travaillons ensemble Gérald - et vous le savez mieux que personne - je donne à mes auditeurs entre 170 et 195 Tiercés chaque année (188 l'an dernier et 192 l'année d'avant !)... Entre 80 et 110 Quartés (102 l'an dernier et 96 l'année d'avant) et entre 60 et 80 Quintés+ (67 l'an dernier et 61 en 2011)... Les résultats parlent d'eux-mêmes ! D'ailleurs, cher Gérald, c'était notre contrat lorsque vous m'avez embauché au journal, souvenez-vous, j'ai tenu parole... Et je tiendrais parole chaque année, tant que j'exercerais ce métier...



Je veux indiquer à mes fidèles auditeurs plus d'un Tiercé sur deux, un Quarté sur trois et un Quinté + sur 6 environ... C'est pour moi un véritable challenge c'est vrai, mais je mets un point d'honneur à ne jamais décevoir les Turfistes qui me font confiance et je veux absolument les faire gagner... C'est pour cette raison d'ailleurs qu'ils suivent mes pronostics depuis si longtemps et que les auditeurs qui écoutent chaque jour le 08.99.70.19.47 sont particulièrement fidèles ! Les pronostics fleurissent dans les Kiosques par centaines, voire par milliers... Mais ce n'est pas la quantité qui fait la qualité Gérald, un seul baromètre pour les turfistes qui nous font confiance : GAGNER ! Et GAGNER le plus souvent possible est encore mieux !

Et puis, vous l'avez compris avant tout le monde Gérald, les turfistes sont de plus en plus connaisseurs et ils veulent aujourd'hui des conseils de jeux... Des Bases solides pour faire leurs jeux... C'est ce que je m'efforce de faire chaque jour sur ma ligne audiotel, puisque tous les jours je propose, non seulement un pronostic et des commentaires, mais aussi des Bases et des outsiders... Et vous le savez Gérald... Les Outsiders, les prétendus « Tocards » c'est mon fonds de commerce... Ça ne m'intéresse pas de « donner » un Tiercé ou un Quarté qui rapporte à peine la mise... Je laisse ça aux « matelassiers »... Moi, ce que je veux, c'est des rapports et des gains substantiels... C'est pour cette raison que je glisse toujours dans mes pronostics des chevaux à plus de 30/1... C'est ma Méthode !

Il n'y a pas de place pour l'amateurisme dans notre métier Gérald, la seule chose qui doit prévaloir c'est encore le professionnalisme, une solide connaissance du monde des courses, le travail, les « infos »... Et sans doute aussi une certaine dose de « feeling »... D'instinct comme disent les vieux Turfistes ! Comme tous les collaborateurs de France Turf, je travaille chaque jour beaucoup pour maintenir un niveau de connaissance optimal et être le plus performant possible... Ma méthode repose en fait sur une trilogie : Travail – Opiniâtreté – Relations... Et ma volonté, je le répète encore une fois, c'est de faire gagner les auditeurs, régulièrement et avec si possible de beaux rapports à la clef !



*Ce qui compte Gérald en matière de pronostics hippiques, ce n'est pas d'être capable de réussir un coup d'éclat ici ou là mais bien d'être régulier de Janvier à Décembre ! C'est l'argent de mes auditeurs que je dois défendre et croyez-moi je veux absolument qu'ils gagnent ! N'en doutez pas, avec moi et ma ligne Audiotel, ils Gagnent depuis toujours ! C'est extrêmement gratifiant pour moi de savoir que je leur donne chaque jour de bonnes « infos », que je leur dénêche un gros outsider que personne n'avait envisagé à l'arrivée... être proche de mes auditeurs, les satisfaire, ne jamais les décevoir... C'est finalement mon crédo !*

*Et puis pour tout vous dire, je suis un peu las de voir chaque jour s'étaler dans la presse hippique, entre 20 et 30 pronostics de 8 chevaux par journal... La belle affaire... Il est toujours facile de titrer le lendemain « nous vous avons encore donné le Tiercé »... 18 partants en moyenne dans les Tiercés et 300 chevaux sélectionnés... Il faudrait vraiment être particulièrement mauvais pour ne pas avoir la bonne arrivée ! Mais ce n'est pas ce que veulent les parieurs Gérald, la*

*plupart n'ont pas les moyens de jouer 100, 200 ou 500 euros par TQQ+... Ce sont la plupart du temps des parieurs qui n'ont pas d'énormes moyens financiers et qui veulent surtout se faire plaisir, perdre le moins d'argent possible, si possible en gagner... Et ajouter leur propre raisonnement (le papier et l'instinct) aux pronostics que je leur propose !*

*Je propose chaque jour au 08.99.70.19.47 un seul pronostic pour le TQQ+ du jour... En 8 chevaux comme c'est la règle depuis 1954 (année de création du Tiercé)... J'essaie le plus souvent possible de donner la bonne arrivée en 5, 6 ou 7 chevaux... Je dégage chaque jour 4 bases qui servent de points d'appui pour construire ses jeux... Et surtout je suis très attaché à deux choses : La régularité et les gros rapports. Les résultats en fin d'année parlent d'eux-mêmes !*

*Puisque j'en ai l'occasion aujourd'hui, j'invite d'ailleurs les lecteurs et les auditeurs à ne pas croire spontanément ce qu'on peut leur dire dans les médias (hippiques) mais à vérifier par eux-mêmes les résultats et surtout les résultats dans la durée... Ce n'est*

*pas difficile... On téléphone, on note les pronostics de Majecki, on enregistre les arrivées, et après on fait les comptes ! Sur un trimestre ce n'est pas très contraignant et c'est encore le meilleur moyen pour un turfiste de faire ses comptes et de savoir vraiment qui pronostique quoi, comment et surtout avec quels résultats, quelle constance et quels bénéfices ! Je le répète... Je n'ai depuis toujours qu'un seul souci... Défendre l'argent des parieurs et les faire gagner !*

**GP : C'est remarquable Olivier. Une telle réussite ne peut pas s'inventer sur une durée aussi longue. Bravo et Merci.**

*OM : Mon pronostic fait partie depuis toujours des meilleurs de France pour les TOO, et croyez-moi, j'en suis particulièrement fier et sans doute aussi très heureux ! Si demain, je n'étais plus capable de faire aussi bien et d'atteindre le « score » annuel qui est le mien aujourd'hui, alors je crois que j'arrêteraï de conseiller mes fidèles auditeurs. En fait Gérald, Je suis un perfectionniste et un homme de convictions.*

**GP : Je suis certain que vous allez continuer à obtenir ces résultats.**

*OM : Merci Gérald. Comme le grand Teilhard de Chardin, je pense que l'intelligence collective est toujours supérieure à la somme des intelligences individuelles, c'est aussi parce que je travaille dans un environnement favorable et que tous vos collaborateurs sont de grands professionnels que j'obtiens de tels résultats ! C'est aussi le fruit du travail de toute une équipe... Ce n'est certainement pas vous qui me direz le contraire ?*

**GP : Bien sûr que non ! Je veux que mon équipe soit la plus performante possible, comme vous Olivier je suis aussi très exigeant et je veux aussi faire Gagner les Parieurs... Je suis d'accord avec vous Olivier, les Turfistes se moquent bien des effets de mode : Ce qu'ils veulent c'est de bonnes « infos », des conseils de jeux et surtout des Résultats !!!**

*OM : Oui Gérald, je suis parfaitement d'accord avec vous. Je sais que toute votre équipe se consacre totalement à la satisfaction des lecteurs et cherche à améliorer sans*

*cesse les méthodes de jeux que vous proposez à vos lecteurs. En ce qui me concerne, je vais m'efforcer de faire encore mieux en 2013 que je n'avais fait en 2012... Et pourtant la barre est déjà très haute ! Mais je ne doute pas que je puisse encore atteindre les objectifs que je me suis fixé ! moins 170 Tiercés ! ... Avec une certaine réussite et j'en suis heureux pour les fidèles de ma ligne audiotel. En fait Gérald, c'est assez simple, si je clarifie ma pensée : Je veux que ma ligne Audiotel (08.99.70.19.47) émerge du lot et que les turfistes qui l'utilisent quotidiennement pour faire leurs jeux soient toujours satisfaits ! Il y a dans ce pays des centaines de lignes téléphoniques sur lesquelles les turfistes peuvent trouver des pronostics hippiques, je veux que la mienne soit l'une des meilleures sur le marché... J'obtiens de magnifiques résultats depuis des années et croyez-moi Gérald, mon seul souci chaque année et de faire encore mieux que l'année précédente. Je sais que la démarche de mes auditeurs est une démarche avant tout basée sur la confiance, ils connaissent mes résultats, ils gagnent... Alors ils sont fidèles et pour ma ligne audiotel tout devient Gagnant/Gagnant ! Je souhaite simplement faire connaître ma ligne Audiotel, faire découvrir Olivier Majecki aux nouveaux Turfistes... Comme je connais mes résultats, je sais qu'ils vont gagner aux courses et donc qu'ils reviendront et que ce numéro de téléphone leur deviendra indispensable !*

**GP : Merci Olivier pour cet échange à Cœur Ouvert. Je suis certain qu'il éclairera les lecteurs sur votre carrière, votre parcours, votre connaissance des courses et surtout sur les résultats de vos pronostics et des conseils précieux que vous dispensez chaque jour au 08.99.70.19.47 !**

*OM : Merci à vous Gérald de m'avoir interrogé avec autant de gentillesse. Je vais maintenant aller travailler car les pronostics n'attendent pas... A bientôt...*